

Avance con los compromisos del pacto de alcaldes

En materia de clima y energía



Momento de la reunión en el Ayuntamiento de Suances

El Pacto de Alcaldes es una iniciativa Europea que invita a municipios, ciudades y regiones a comprometerse de manera voluntaria a reducir sus emisiones de CO2 más allá del objetivo del 40% para el año 2030. Este compromiso formal se cumplirá a través de la implementación de Planes de Acción para el Clima y la Energía Sostenible (PACES). Actualmente han suscrito el Pacto más de 7.700 firmantes y en el caso de Cantabria se encuentran adheridos los del ámbito de la comunidad, además de los Ayuntamientos de Santander y Comillas.

En las últimas semanas personal técnico de la Mancomunidad ha mantenido diversas reuniones de trabajo con los responsables municipales de los Ayuntamientos de Suances y Polanco que participan en el proyecto "Pacto de Alcaldes para el Clima y la Energía", con el apoyo financiero del Centro de Investigación del Medio Ambiente (CIMA), con objeto de revisar las medidas de mitigación y adaptación planteadas en sus Planes de Acción para posteriormente realizar su aprobación.

Más información:
www.pactodelosalcaldes.eu



Sesión práctica en los Huertos municipales de Cortiguera

Formación agroecológica en los huertos municipales de Suances

Las sesiones han sido impartidas por personal técnico de la MMS asignado a los Servicios "Revalorización, Recuperación y Acondicionamiento de Espacios Públicos" y "Escuela de Sostenibilidad", así como del propio Centro de Emprendimiento del Ayuntamiento de Suances.

Se ha transmitido al alumnado la importancia de realizar una agricultura respetuosa con el medio

ambiente basada en los procesos naturales del huerto así como formación para aplicar las distintas técnicas utilizadas para una producción sostenible que evita el uso de plaguicidas y fertilizantes sintéticos.

Además también se han tratado otros temas relacionados como el Día Mundial de la Alimentación, celebrado el 16 de octubre bajo el lema "Hambre Cero", así como la

problemática del avispon asiático presente actualmente en la Comunidad Autónoma de Cantabria que afecta especialmente a los apicultores y a los cultivos hortofrutícolas.

El curso ha sido promovido por el Ayuntamiento de Suances en colaboración con la MMS y subvencionado por el Servicio Cántabro de Empleo y el Fondo Social Europeo.



Momento de la reunión en el Ayuntamiento de Polanco

Lanzamiento de la campaña "Recogida Selectiva de Aceite de Cocina Usado"

El principal objetivo es mejorar la recogida selectiva y el transporte del aceite de cocina usado generado en el ámbito de la MMS para destinarlo a la producción de biocombustible. Desde el año 2007 se presta el servicio de recogida y transporte de aceite vegetal de cocina usado de origen domiciliario en los 16 municipios que integran la mancomunidad, lo cual contribuye a aliviar la contaminación de las aguas, aumentar la producción

de biodiesel y reducir las emisiones de CO2 a la atmósfera. Hasta el momento se han recogido más de 500.000 litros a través de 31 contenedores urbanos y puntos de recogida establecidos en establecimientos hosteleros. Con este proyecto se pretende incorporar al servicio puntos de recogida en recintos cerrados, de acceso público, como son los centros educativos, las oficinas municipales y sensibilizar al sector hoste-

lero. A lo largo de los próximos meses se realizarán diversas acciones dirigidas a la ciudadanía, entre las que se encuentran actuaciones informativas en prensa escrita y radio, talleres didácticos y una campaña escolar específica. En estas actividades se hará entrega de un kit, para favorecer la separación y posterior reciclaje del aceite usado, compuesto por un tarjetón informativo y un embudo reutilizable.

Recicla tu
ceite
de cocina



"Un pequeño
esfuerzo reduce
la contaminación"

Para más información:
942 663 111
www.municipiosostenibles.com

Campaña de Comunicación "Recogida Selectiva de Aceite de Cocina Usado en la MMS", apoyada por el PLAN DE IMPULSO AL MEDIO AMBIENTE: PIMA RESIDUOS del Ministerio para la Transición Ecológica con la financiación de la Consejería de Universidades e Investigación, Medio Ambiente y Política Social del Gobierno de Cantabria.

